



(De gauche à droite : Jérémie Morneault, Sylvain Moreau (agent de développement de la CDERVD), Amélie Briand Morneault, Martin Raymond, Linda Bergeron (présidente de la CDERVD), Carole Thibault et Gustave Pelletier (Maire de Dégelis))

Le lundi 7 avril, lors du conseil municipal, la Corporation de développement économique de la région de la Ville de Dégelis, en compagnie du maire Gustave Pelletier, a profité de l'occasion pour remettre le trophée *Bienvenue, Entrepreneurs !* à la nouvelle administration du Dépanneur Morneault et Associés.

**La force d'une collectivité réside dans ses bâtisseurs.** Longue vie au Dépanneur Morneault et Associés !